



Objet : Ordre du jour de la 8ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif
Par : Catherine Côté
Date : Lundi le 1er septembre 2014
Lieu : Local de l'AED

GÉNÉRAL

1. CONSTATATION DU QUORUM

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.
Appuyée par Camille.
Ouverture de la réunion à 15h17.

3. EXÉCUTANTS

a. PRÉSIDENT

i. Retour sur les initiations

Jeremy remercie les exécutants pour le travail effectué. Les initiations ont été une belle réussite. Tout le travail a été très apprécié.

ii. Tournoi de golf

Jeremy dit qu'il n'y a pas eu de vente cette semaine, mais que maintenant c'est important d'en faire la promotion. Léo a fait un horaire en fonction des permanences de notre présence à la table de vente. Jeremy dit qu'il faudrait s'afficher dans le corridor pour attirer plus d'attention. Ce genre de vente se fera durant le midi.



Jean-François dit que pour ceux qui veulent installer le square, il faut simplement venir le voir.

iii. Comité gestion de CDP

Jeremy demande à Simon R. si le comité gestion a été reporté. C'est effectivement le cas.

iv. Partie de Soccer Profs/Étudiants

Jeremy demande à Léo s'il voudrait organiser la partie de soccer professeurs-étudiants le 26 septembre et voir s'il y a un terrain disponible. De plus, il faudrait éviter que les étudiants apportent des caisses de bières.

v. Permanences

Jeremy nous a donné nos permanences et tous les exécutants sont contents!

vi. Formation Action Service

Jeremy nous dit de la faire pendant nos permanences.

vii. Nettoyage bar et locker

Il faudra le faire. Léo dit qu'il contactera Julia. Jeremy dit qu'il faut aussi nettoyer le bar.

Il faut ramener les canettes à l'épicerie. Il faudrait que ce soit fait d'ici jeudi.



viii. PDA

Jeremy va les mettre sur un Dropbox. Il faut que les plans d'action soient faits pour le 16 septembre. C'est un retour sur ce qui a été fait cet été. La longueur est d'environ 5-6 pages.

ix. Contrat comité revue juridique

Jeremy dit que Guillaume Charlebois lui a envoyé un échantillon de contrat qu'il aimerait passer avec SOQUIJ et qu'il faut approuver en exécutif.

x. Varia (site de revente, activités du mercredi soir, Uber)

Jeremy demande si les nouveaux matricules sont en place. Simon T. dit que oui.

Jeremy demande s'il y a des activités le mercredi soir et si on a vérifié avec l'ACSED puisqu'ils ont priorité sur le Café Acquis pour qu'il n'y ait pas de conflit d'horaire. Jeremy demande d'avoir la liste pour ensuite l'envoyer à l'association des cycles supérieurs.

Jeremy dit aux exécutants de publiciser davantage notre code UBER.

Jeremy dit à Catherine et Simon T. de lui donner leurs disponibilités.



b. TRÉSORIER

- i. Résultats financiers des initiations
- ii. Tarification de la bière
- iii. Levée de fonds par des comités
- iv. Chèques du CAF
- v. Préparation du budget
- vi. Varia

Dominique doit changer son forfait de téléphone.

c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

- i. Élection

Léo propose que les élections soit le jeudi 5 septembre. Catherine n'est toutefois pas disponible. Camille et Léo pourraient s'en occuper. Jeremy dit que ce serait préférable de trouver des moyens différents pour faire la promotion des billets du party



d'introduction au droit et ne pas changer les dates. Les repSo peuvent faire un gros effort de vente lors des 2 derniers jours de vente.

ii. Retour Initiations

Léo dit un gros merci à l'équipe. Les juges étaient très heureux de la collaboration.

iii. Gestion bar

Léo dit qu'on va remettre les canettes dans les boîtes dorénavant, comme pour les bières en verre.

Léo se demande quelles bières nous voulons vendre. Nous garderons la blanche, la noire et garderons la rousse foncée. De plus, nous garderons la Cream Ale, la blonde et la pabst. Nous ne garderons pas la Sleeman Light.

iv. PDA

Caduque.

v. Varia

Léo rappelle qu'il faut vendre les billets pour le tournoi de golf et va envoyer un rappel des événements de cette semaine. Il y a aussi le 4@7 LawGames.



d. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Confirmation - Tournée des classes

Catherine a confirmé les heures de visite dans les classes avec tous les professeurs.

ii. Notes de cours - Michel Morin

Léo va envoyer ses notes à la section E et à Michel Morin. Catherine lui transfèrera son courriel.

iii. Bottin - accès à la plateforme

Simon T. va regarder cela. Camille va envoyer les photos à Catherine.

e. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

i. Tournoi de golf

ii. Réservations de locaux

iii. Livraison Gowlings



f. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

i. Horaire CDP

Jeudi, sur l'heure du midi, il va y avoir un événement CDP au salon François-Chevrette.

De plus, il y a un panel sur les perspectives en droit des affaires jeudi en soirée.

ii. DI

Simon R. dit qu'il ne passe que son temps là-dessus et qu'il a peu de temps pour se concentrer sur le volet développement de carrière.

g. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

i. Élections

Caduque.

ii. Varia

Camille demande de varier l'ODJ.

Camille veut créer un groupe pour les RepAc. Simon T. se propose pour le créer.

Camille se demande si elle devrait leur demander d'enregistrer les cours.



h. VP EXTERNES

- i. McGill.

4. VARIA FINAL

- a. Party d'introduction au droit

Ça sera le 12 septembre et probablement au même endroit que l'an passé.

- b. Commandites

Philippe et Dominique doivent se contacter pour des commandites.

5. FERMETURE DE LA RÉUNION

Proposée par Dominique

Appuyée par Simon R.

Fermeture de la réunion à 17h55